

Y Olé!!!, triunfazo de España en una Eurocopa contada al estilo de don Nica

Tercero fue Países Bajos y cuarto Francia. No definieron, sino que tales lugares son definidos por el puntaje logrado en el desarrollo del torneo.

Se acabó. Todo lo perfecto no es eterno. El mundial se fue para la Marea Roja y este diario te contó cada jornada con la pluma de uno que goza la pelotita.

La tarde del recién pasado domingo, a las 15.00 horas de Chile, España derrota a Inglaterra por 2-1 en la final de la UEFA Euro 2024 y se proclama campeona de Europa masculina por cuarta vez, todo un récord.

El desenlace del encuentro comenzó a escribirse en la segunda etapa, desde el minuto 47, cuando el dinámico Lamine Yamal, de 17 años, cedió el balón a Nico Williams, quien remató a la escuadra para batir al guardameta inglés Jordan Pickford y abrir el marcador.

■ PRESIÓN Y REACCIÓN

Con el 1-0 a su favor, la Roja presionó sin descanso a Inglaterra, y Williams estuvo a punto de doblar la ventaja en el minuto 56. Los Tres Leones intentaron perforar la meta rival.

Los ingleses intentaron reaccionar en el minuto 64 por



conducto de Jude Bellingham. El centrocampista envió un disparo desviado al lado equivocado de la portería de Unai Simón.

En el minuto 66, Yamal puso a prueba a Pickford. El guardameta inglés tuvo que emplearse a fondo para desviar el disparo.

Inglaterra remontó en el minuto 73 con un empate muy bien trabajado. Una carrera de Bukayo Saka por la derecha obligó a los defensas españoles a emplearse al máximo antes de ceder el balón a Bellingham. El centrocampista dejó el balón para el suplente Cole Palmer, que batió a Simón con un potente disparo.

En el minuto 82, Pic-

kford atajó un fuerte zurdazo de Yamal, manteniendo el 1-1 en el marcador.

Sin embargo, a los 86, el suplente español Mikel Oyarzabal marcó el gol de la victoria.

Un pase perfectamente centrado de Marc Cucurella encontró a un Oyarzabal en racha, que lo introdujo en la portería.

En el minuto 89, una furia enloquecida de Inglaterra hizo que España despejara y evitara el empate.

Inglaterra perdió otra final de Eurocopa de forma consecutiva, tras caer ante Italia en la tanda de penales de la última edición. Los ingleses nunca han ganado esta competición.

REALLEZA ESPAÑOLA SE INCLINA ANTE LOS MONARCAS EUROPEOS



SSMM los Reyes, Felipe VI y Doña Letizia, recibieron ayer lunes a la selección española de fútbol para felicitarla por la conquista el domingo de la Eurocopa de Alemania, la cuarta en la histo-

ria del combinado nacional.

Después de aterrizar en Madrid y de un pequeño 'descanso', los campeones de Europa comenzaron su fiesta de celebración con las visitas institucionales, empezando por el Palacio de la Zarzuela, donde fueron recibidos por la Familia Real.

Felipe VI y Letizia, acompañadas por sus dos hijas, Leonor, Princesa de Asturias, y la infanta Sofía, ambas ataviadas con una camiseta de la 'Roja' con el número 10, y con la ministra de Educación, Pilar Alegria, y el presidente del Consejo Superior de Deportes, José Manuel Rodríguez Uribe, recibieron a los internacionales, a los que felicitaron por su victoria, aunque el monarca y su hija pequeña ya estuvieron presentes en la final, e incluso Don Felipe fue el encargado de entregarles la copa de campeones.

El combinado nacional, con sus jugadores portando una camiseta blanca con el '4' en su parte delantera en referencia a sus cuatro títulos europeos, estuvo encabezado por el capitán Álvaro Morata, que entregó a Sus Majestades una camiseta firmada por todos los internacionales también con el '4' y con el nombre 'Reyes de Europa' en el dorso.

CONTACTO + 56 9 5386 9364

Floristería La Tonaca

SERVICIO DE EXTINTORES SERDEX^R

Venta · Mantenencia y Recarga de Extintores · Asesoría Técnica a Empresas · Instalación de Redes Húmedas · Capacitación en Terreno · Venta de Accesorios y Repuestos

FONO PEDIDO 512221988

Avda. Colo-Colo #4107, La Serena
 Celular: +56 9 89002325
 serdexextintores@gmail.com
 www.serdex.cl